

**PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN  
UNIVERSITAS PAHLAWAN TUANKU TAMBUSAI**

**Laporan Penelitian, Juli 2019**

**YORRY DECJUWIYAN  
Nim 1615401009**

**GAMBARAN KARAKTERISTIK IBU BERSALIN YANG MENGALAMI  
RETENSIO PLASENTA DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH PASIR  
PENGARAIAN TAHUN 2019**

**ix + 35 halaman + 5 tabel + 1 skema + 10 lampiran**

**ABSTRAK**

*Retensio plasenta* adalah tertahannya atau belum lahirnya plasenta hingga atau melebihi waktu 30 menit setelah bayi lahir. Tujuan penelitian untuk mengetahui gambaran karakteristik ibu bersalin yang mengalami retensio plasenta di rumah sakit umum daerah pasir pengaraian tahun 2018. Desain penelitian ini menggunakan *deskriptif*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh ibu bersalin yang mengalami Retensio Plasenta yang tercatat di rekam medik RSUD Pasir Pengaraian yang berjumlah 84 orang, dengan jumlah sampel 84 ibu bersalin yang mengalami Retensio Plasenta. Teknik pengambilan sampel dengan simple random sampling. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah data rekam medik menggunakan lembar *check list*. Analisa yang digunakan adalah analisa univariat. Hasil penelitian diperoleh sebagian besar terdapat pada kategori berisiko yaitu umur ibu yang tidak berisiko berumur 20 – 35 tahun yaitu sebanyak 59 orang (70,2 %), dengan paritas multipara yang tidak berisiko yaitu sebanyak 57 orang (67,9%), dan jarak kehamilan yang berisiko pada ibu bersalin < 2 dan > 5 tahun yaitu sebanyak 52 orang (61,9%). Berdasarkan hasil penelitian tentang gambaran karakteristik ibu bersalin yang mengalami retensio plasenta di rumah sakit umum daerah pasir pengaraian tahun 2018, maka dapat disimpulkan bahwa sebagian besar ibu bersalin yang mengalami retensio plasenta terdapat pada kategori tidak berisiko yaitu umur 20 dan 35 tahun, paritas kategori tidak berisiko yaitu paritas multipara (2 – 4 anak), dan jarak kehamilan kategori berisiko yaitu jarak kehamilan < 2 - > 5 tahun. Diharapkan bagi RSUD Pasir Pengaraian agar dapat memberikan penyuluhan kepada pasien mengenai gambaran karakteristik ibu bersalin yang mengalami retensio plasenta khususnya faktor umur, paritas dan jarak kehamilan.

Daftar Bacaan : 13 buku + 7 Karya Tulis Ilmiah + 8 website

Kata Kunci : Retensio Plasenta, Umur, Paritas, Jarak Kehamilan